

Llega Expo Arte a la Unidad Administrativa Municipal

Con la presencia del pleno del IDAIP y autoridades del <u>Municipio de Durango</u>, fue inaugurada la Expo Arte en la Unidad Administrativa "Carnation", con una selección de extraordinarias #CaricaturasPolíticas que con humor y Crítica, exponen la historia y avance democrático del derecho de acceso a la información en el país.

Esta exposición que forma parte del Libro "Batallas, derrotas, victorias, crónicas y trazos de la conquista del derecho de acceso a la información en México", estará hasta el 15 de julio, abierta al público en general y disponible para los usuarios que acuden a realizar trámites y pagos en la mencionada unidad conformada por cajas, ventanillas de atención y servicios del Ayuntamiento de Durango.

En representación del alcalde Antonio Ochoa, estuvo la regidora Malena González, quien destacó que los ciudadanos son los dueños de la información, mientras que la comisionada presidenta del IDAIP, Paulina Compean Torres señaló que, en dicha exposición, desde la percepción de los ciudadanos, el humor y la crítica, se presenta una reflexión de la lucha y dificultades que ha enfrentado la transparencia, el acceso a la información y la protección de los datos personales en el país.

Estuvieron presentes las comisionadas Alma López de la Torre y Luz María Mariscal Cárdenas, así como los regidores Tita de la Parra, Verónica Terrones, Pedro Silerio y José Antonio Morales, el titular de la Dirección Municipal de Integridad y Transparencia, Michel Segismundo Rodríguez, así como directores de distintas dependencias municipales.











